

# Les échos de l'Actu'



## KIA EV6 UN STYLE ATYPIQUE

Au volant

### # Coup de crayon

100% électrique, l'EV6 est surprenante sous tous les angles, manquant pas d'intriguer les passants qui ont été nombreux à nous interroger sur le port de Saint-Tropez pour savoir de quel véhicule il s'agissait... Même le logo ne les a pas aidés, car pour brouiller les pistes, la nouvelle Kia aborde la nouvelle signature modernisée de la marque...

L'énorme capot nervuré et plongeant accentue ainsi la largeur honorable d'1m89. Il vient s'échouer sur une fine calandre et des optiques au regard agressif. Ils abritent une technologie LED matricielle, qui même en feux de route, n'aveugle pas les autres usagers. Sur le profil, long de 4,69 m, les poignées affleurantes automatiques lisent la carrosserie, mais c'est sur le bas de caisse qu'il faut porter le regard. Suivons-le, il vient furtivement traverser le passage de roue arrière pour rejoindre les feux et former ainsi un bandeau lumineux sur le hayon. Celui-ci, à ouverture électrique, s'ouvre sur un coffre de 480 litres. Sous le capot ayant un autre espace de rangement sera utile pour placer les câbles de charge.

### # Vie à bord

Assis confortablement sur des sièges relaxation en matière recyclée, prenons les commandes tel que le ferait un pilote d'avion. En effet, avec le combiné numérique et l'écran multifonction qui forment un large bandeau d'informations et la console qui accueille le bouton de "mise à feu" on s'y croirait presque... Surtout qu'un afficheur tête haute couleur vient compléter l'équipement. Les deux écrans de 12,3" associés permettent une vision panoramique de l'ensemble des aides à la conduite dont l'EV6 peut être équipée : Freinage d'urgence piétons / cyclistes, Assistance en conduite sur autoroute, Affichage à 360° avec vue 3D du véhicule... Enfin, avec l'option V2L, votre Kia se transforme en générateur et peut alimenter des appareils électriques grâce à une véritable prise 230V (téléviseur, cafetière, et même recharger un autre véhicule électrique).

### # Sur la route

L'EV6 est proposée en 2 roues motrices (229 ch) et 4 roues motrices (325 ch). Une future GT délivrera prochainement 585 ch et 740 Nm de couple ! Toutes les versions disposent d'une batterie de 77,4 kWh. Si la traction intégrale dispose de plus de puissance, la 2 roues motrices, qui est dans ce cas une propulsion, n'a pas à rougir. Elle est très dynamique, plus légère de quelques kilos et surtout moins chère. C'est aussi elle qui disposera de la plus grande autonomie, 528 km en mode mixte. Pour la recharge, l'EV6 est une des rares électriques à accepter la technologie 800V qui permet de passer de 10 à 80 % de charge batterie en 18 minutes (ou 100 km en 4 minutes 30). Avec un chargeur rapide, il faudra patienter 73 minutes et, avec une box murale de 32 Ampères, à domicile, 7h20 seront nécessaires.

Les deux puissances (229 ch / 325 ch) sont disponibles sur les 3 finitions qui composent la gamme, Air Active (47 990 euros / 51 990 euros), Air Design (51 790 euros / 55 790 euros) et GT-line (nos essais, 55 790 euros / 59 790 euros).

Article complet sur autoweekend.wix.com/drive

Texte / photos © Thierry ANDRE



## QUOI DE NEUF AUX MANETTES EN DÉCEMBRE ? (1ÈRE PARTIE)

Nouveau mois et nouveau tour d'horizon des... nouveautés en matière de jeux-vidéo pour décembre 2021... Comme d'habitude, une rubrique à suivre chaque semaine au fil des sorties dans les bacs.

On commence sur PC avec Wartales. C'est un jeu de rôle en monde ouvert dans lequel vous menez un groupe de mercenaires à travers un univers médiéval immense. Explorez ce monde, recrutez d'autres compagnons, gagnez des primes et découvrez les secrets des tombes des anciens.

Sur PC, PS4, Switch et One : Astérix & Obélix : Baffez-les Tous ! est une nouvelle adaptation vidéoludique de la célèbre série de BD de Goscinny et Uderzo. Il invite le joueur à parcourir les environnements emblématiques de la saga aux commandes des deux irréductibles Gaulois pour y affronter des flopées d'ennemis tout genre.

Sur PC, PS4 et PS5 : Solar Ash est le deuxième jeu du studio indépendant Heart Machine. Edité par Annapurna Interactive, ce nouveau titre d'action-aventure prend place dans un monde coloré et surréaliste où Rei, l'héroïne peut se déplacer à grande vitesse.

Sur Nintendo Switch : Dairoku : Agents Of Sakuratani... Akitsu Shino possède la capacité de voir les esprits, apparitions et autres créatures indescriptibles. Grâce à cela, elle a pu rejoindre une agence secrète du gouvernement : l'Occult Action Department. Son devoir est de contrôler les êtres qui voyagent du monde terrestre à ceux au-delà.

Sur PC, Xbox Series, Switch et ONE : Archvale est un «bullet-hell», soit un shoot'em up dans lequel vos ennemis bombardent le joueur de salves de projectiles qu'il faudra éviter avec précision.

Le jeu a la particularité d'être un mélange avec les jeux de rôle. Ainsi, vous contrôlez un personnage dans des donjons et devez progresser à l'intérieur de chacun d'eux. A la semaine prochaine dans ces mêmes colonnes.



## COUPLE : STOP À LA ROUTINE...

La vie de couple... ses hauts, ses bas... sa routine. A l'heure où plus d'un mariage sur deux vole en éclats, il semble judicieux de s'offrir quelques clés afin de briser les – mauvaises – habitudes. D'une part, vous risquez fort de sauver votre couple, d'autre part, vous pouvez même, avec une bonne dose de talent, raviver la flamme des premiers jours.

A vous de jouer... Pas question pour commencer d'être l'un sur l'autre en permanence. Pour un juste équilibre, il est primordial que vous fassiez chacun des choses de votre côté, le plaisir de se retrouver ensuite n'en sera que plus grand. La vie de couple, c'est un fait, c'est aussi une sexualité épanouie.

Et pour ce faire, rien de mieux que de varier les plaisirs et les endroits. Penser aux lieux les plus insolites ; surprise garantie. Des surprises justement, sans tomber dans l'excès, faites-en à votre moitié. Resto, week-end, cadeau, massage... les plaisirs les plus simples sont les meilleurs, surtout lorsqu'ils sont improvisés.

La clé de l'entente dans le couple, c'est aussi et surtout la communication. Abordez tous les sujets, vos désirs, vos angoisses, ce que vous souhaitez partager à deux... Au chapitre séduction, prenez soin de vous, ça coule de source ; variez les apparences, les parfums, les tenues ; et suscitez du désir en faisant des petites cachotteries à votre conjoint(e). Ne dites pas systématiquement où vous êtes et ce que vous faites... le doute s'installera et elle/il fera tout pour vous conquérir. Lorsque vous êtes à deux, briser la routine en matière d'activité.

Transformer le samedi au supermarché ou la promenade du chien en un saut en parachute, en un grand voyage, en une activité hors du commun. Et ne planifiez pas votre emploi du temps... la surprise, toujours la surprise. Adoptez enfin une ligne de conduite pleine d'humour et d'optimisme. Mettez de côté les mauvais côtés de votre journée et partager uniquement les bonnes nouvelles.